

Almería acoge el IV Congreso Nacional de Estudiantes y Licenciados en Ciencias Ambientales

En estos días se están cerrando los últimos acuerdos para la perfecta consecución del IV Congreso Nacional de Estudiantes y Licenciados en Ciencias Ambientales, a celebrar en Almería del 21 al 23 de octubre del presente año.

El comité organizador formado por Posidonia, ALCA_Almería y FACCAA (Asociación de Estudiantes, de Licenciados y Federación Andaluza de Ciencias Ambientales respectivamente) han alcanzado un acuerdo con nuevas entidades colaboradoras para cubrir las expectativas proyectadas.



Estos nuevos acuerdos se han cerrado con ENRESA, empresa nacional de gestión de residuos radiactivos, que nos proporcionará el taller de Resolución de Conflictos Ambientales; Almería Convention Bureau y Costa de Almería (Patronato Provincial de Turismo) que nos van a proporcionar material divulgativo sobre la provincia de Almería, entre otras ayudas.

12/10/2004